
 

 

 

 

 

 

 

 

 

「 天歌統一 ～ 心を一つに 奏でる和音 ～ 」   

 学習発表会【舞台の部】１０月２０日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サンパール荒川にて、学習発表会【舞台の部】を実施しました。「天歌統一～心を一つに奏でる和音」を

スローガンに、実行委員を中心にして取り組んできました。昨年度は新型コロナウイルス感染症に注意しマ

スクを付けての練習でしたが、今年は合唱練習が始まると校舎中から各クラスの歌声が大きく響き渡り、学

校全体が学習発表会に向けて取り組む雰囲気に溢れました。そのような中で心配されたのがインフルエン

ザの流行でした。罹患する生徒が少しずつ増えていき、学級閉鎖になったクラスもあり、開催が危ぶまれる

時もありました。心配された中での開催となりましたが、どの学年・学級も素晴らしい合唱でした。一年生は

元気いっぱいに、二年生については昨年以上の合唱を作り上げようとする意気込みが強く感じられました。 

 その中でも３年生の合唱は本当に圧巻でした。そして、３年生全員による全員合唱は会場にいるすべて

の人を感動させました。合唱コンクールの後に続いて発表された英語スピーチ、釜石被災地派遣報告、吹

奏楽部の演奏、どれもが質の高い素晴らしいものでした。昨年から引き継いだ伝統をさらに高め、時間を忘

れるほどの内容の濃い舞台発表となりました。 

【合唱コンクール結果】 

   学年優秀賞      １年３組  課題曲 「変わらないもの」  自由曲 「大切なもの」 

                   ２年２組  課題曲 「時の旅人」       自由曲 「南風」 

                   ３年３組  課題曲 「大地讃頌」       自由曲 「友～旅立ちの時～」 

   特別指揮者賞    ３年１組  

指揮者賞        ３年３組     ２年１組     １年１組   
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10月２３日（月）の全校朝礼では校長講話として次の話をしました 

学芸発表会【舞台の部】は終わりましたが、合唱の経験は他の行事では得られない喜びがありました。

10 月に入ってからクラスの仲間と一緒に、毎日、体を寄せ合いながら合唱練習に取り組み、先生からの助

言や激励を受けながら、少しずつみんなで合唱を作り上げていくことで、クラスは、今まで以上に強く結びつ

きました。クラスの一員であるという所属感や仲間としてのつながりを強く感じたはずです。ぜひ、この気持ち、

経験をこれからの学校生活に生かしてください。 

１年生はそれぞれの小学校から五中に入学し、半年が過ぎました。３年生の先輩を見ればよく分かったと

思いますが、みんなで一緒になって取り組むことの大切さ、やり遂げた時の充実感、五中生として誇りをもっ

て取り組む姿のカッコよさ、素晴らしさ。きっと１年生の皆さんは３年生を見て憧れと共に「自分たちもそうな

りたい」と思ったはずです。３年生のようになるためには、これからの学校生活をしっかりと過ごしていくこと。

自分の仲間内だけでなく、クラスのみんなと、学年全員との関りを大切にし、一日一日を一緒に過ごしていく

ことが必要です。 

２年生は、自分たちにバトンが渡ったことを十分に感じたことと思います。これからの一年間をどのように

学年の仲間と過ごしていくのかが問われることになります。もちろん、一人一人が充実した学校生活を過ご

していくことが大切です。 

３年生は、いよいよ進路に向けてそれぞれが進んでいくことになります。来週からはいよいよ三者面談もあ

ります。しっかりと自分の進路について考え、取り組んでください。  終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期生徒会活動スタート  後期の生徒会活動が順調にスタートしています。生徒会朝礼において
生徒会長と各種委員会の委員長からの決意表明がありました。 

≪決意の言葉≫ 

〇生徒会長  ２年３組  さん 

 九月の生徒会選挙の際、みなさんの投票のおかげで生徒会会長になることができました。ありがとうござ

います。今後の生徒会では、意見箱を活性化させて、五中をより良くしていきたいと思います。意見箱の活性

化により皆さんの積極性も出てくると思います。意見箱に意見を入れること、入れるための勇気で出てくる積

極性、これこそ一石二鳥です。これからもより良い五中にしていきますので、応援よろしくお願いします。 



〇３年学年委員長 ３年１組 さん 

 私は、今まで三年間学級委員をしてきました。その中で、今期初めて学年委員長という役職を務めさせて

いただくことになりました。中学校生活最後の委員会活動、また受験生として３学年を引っぱっていく立場で

あるので、最後に最高の思い出を作れるよう、学年全体と協力していきたいです。私は、学年委員長として、

この３学年の良さである「明るさ」を最後まで大切にしたいと思っています。そのために、楽しめる行事やまじ

めに行うべき受験勉強などにメリハリをつけて取り組める環境、雰囲気を作り出したいです。最後に、私たち

３年生が活動する上で、厳しくあたたかく支えてくれた３年生の先生たちへの感謝を忘れず３学年委員長と

して最後までやり抜きます。 

 

〇２年学年委員長 ２年１組  さん 

 前期では副学級委員長を務めていたので、その経験を活かしてこの学年をまとまり良くしていきたいです。私た

ち二学年は後期から学校の中心となり、色々な場面でみんなを引っ張っていくことが多くなります。一人ひとりが

学校の中心となる自覚をもち、責任のある行動がとれるようにしていきます。学級委員長として、２学年を引っ張っ

ていけるように頑張ります。 

 

〇１年学年委員長 １年１組  さん 

 １年学級委員の後期の目標は、前期に続き「本当の楽しさがわかる学年」です。趣味を楽しんだり、友達と遊ん

だり、日常生活で楽しいことはたくさんあると思います。ですが、僕たちはみんなで目標に向かって努力したり、達

成感を味わったりすることが中学生としての本当の楽しさだと考え、この目標を立てました。ですが、この目標は、

まだ達成できていません。やっと、中学生らしい生活ができるようになったところです。ですから、これからも先輩た

ちを見習って、当たり前の行動をしっかりできるように、日常生活から声かけをします。そして、みんなで色々なこと

を頑張った達成感を味わって２年生になれるように、学級委員が中心となって行動していきたいと思います。 

 

〇生活委員長 ２年３組  さん 

 私が生活委員長を務める上でがんばりたいことは「当たり前のレベルを上げる」ということです。五中生が当た

り前のように行っている「あ・じ・み」そのレベルを上げてより良い学校にしていきたいです。生活委員全員で全校

生徒の見本となれるように委員長としてみんなを引っ張っていけるようにがんばります。みんなの見本となるため

週番活動、あいさつ運動、美化点検、一つひとつの仕事を一生懸命がんばっていきます。よろしくお願いします。 

  

〇図書委員長 ２年２組  さん 

 今、五中に在籍している人の中に必ずや「読書なんかメンドイ」とか「ゲームの方が楽しい」と思っている人がい

ると思います。私もゲームは大好きです。ゲームを離して読書、なんて僕にはできないでしょう。この場にいる人達

は僕を「本を読んでいる人」と思っている人がいるでしょうが違います。私は「読書が好き」なのではなく「好きな

本を読んでいる」だけなのです。好きな本を見つけて読むことをしていることで「読書をしている」と言えます。み

なさんもぜひ好きな本を見つけてください。私はこの五中の図書館を「使いやすい図書館」にしていきたいです。

そうすれば好きな本を見つけやすくなります。好きなことに没頭できる空間にしていきたいです。 

 

〇保健委員長 ２年３組  さん  （欠席のため ２年１組  さん が代読しました） 

 私たち保健委員は、学校を清潔に保ちながら、みなさんが健康に過ごせるように責任をもって仕事を行っていき

ます。そのために CO²測定器を使って教室の換気ができているかチェックしたり、ビオレの補充をしたりとみなさ

んの健康を維持できるように頑張りたいです。また、健康に関する動画をつくり、みなさんに意識を高めてもらいま

た、９月から始めたアイシティ eco プロジェクトの呼びかけをしていきます。保健委員だけでは難しいところもある

のでみなさんの協力が必要です。今期も保健委員の活動にご協力お願いします。 

 

 



〇給食委員長 ２年３組  さん 

 私は、給食委員長になって、やりたいと思っていることがあります。一つ目は、残菜を減らすことです。前期の給食

委員会で、「残菜減らそうウィーク」をやって、以前よりも残菜を減らすことができました。ですが問題点もありまし

た。それはちゃんとしたルールがなかったことや、給食終わりのチャイムが鳴っても食べ続けていたことです。この

問題点を解決しながら、今後も、引き続き「残菜減らそうウィーク」を実施していきたいと思っています。また、違っ

た形での残菜の減らし方も考えていきます。そして、後期でもリクエスト給食を実施したいと思っているので、楽し

みにしていてください。給食委員会は今年度から始まって余り経っていないため、まだまだ未熟ですが頑張ってい

きますので、アンケートなどにもご協力お願いします。 

 

【お知らせとお願い】 

○11月 6日(月)より『スクリレ』の運用を開始します。 

  10月 30日(月)に『お手紙配信アプリ スクリレ』の案内書類を配布しました。今後のお手紙、通知類は 

スクリレを利用したデジタル配信となります。保護者の皆様においては、案内書をお読みになり、アプリ 

のインストール、設定をお願いいたします。（学校便り、月別予定表は紙媒体でも配布する予定です。） 

○欠席・遅刻・早退連絡は、これまで通り「Webフォーム」で受け付けます。今後、時期を見てスクリレの出欠連絡

フォームに移行する予定です。（届け出連絡は電話、FAXでも可です） 

Web フォームでの欠席等の連絡は当日の 0:00～8:20 の間にお願いします。（前日に入力すると前日の分と

なってしまいます。そのため当日確認できずにご家庭に電話連絡する場合があります。） 

○８：１０～８：２０の間は「職員打ち合わせ」を行っています。 

 この時間帯は欠席連絡等、問い合わせの電話は控えるようお願いします。 

 

１１月の主な行事予定 

１日（水） 3学年三者面談 

３日（金） 文化の日（祝日） 

４日（土） 東京都教育の日（登校はありません） 

６日（月） ３学年三者面談（終）・スクリレ運用開始 

 ７日（火） 各種委員会（45分授業） 

８日（水） 荒教研（４５分授業、教員一斉研修日） 

 ９日（木） 中央議会 

１０日（金） ハローワークリハーサル 

１１日（土） 授業公開日・校内ハローワーク 

１３日（月） 全校朝礼・脊柱側わん検診（１） 

１５日（水） 定期考査１日目（社・数・音） 

 

１６日（木） 定期考査２日目（英・国・保体） 

１７日（金） 定期考査３日目（理・技家・美） 

          避難訓練（洪水時における垂直避難） 

２０日（月） 安全指導 

２２日（水） 職員会議 

２３日（木） 勤労感謝の日（祝日） 

２４日（金） 薬物乱用防止教室（全） 

２６日（日） 都英語スピーキングテスト（3年生参加） 

２７日（月） 生徒会朝礼 

２８日（火） 笑顔と学びの体験活動プロジェクト 

（ブラインドサッカー体験） 

２９日（水） 第 3回学校評議員会 

 

【１２月の主な予定】 

４日（月）～１１日（月）三者面談期間（全学年）     ２２日（金）大掃除 

９日（土）土曜日授業公開（午前）                ２５日（月）第２学期終業式・漢字コンテスト 

１５日（金）避難訓練                           ２６日（火）～１月８日（月）冬季休業日 

１８日（月）生徒会朝礼                         １月９日（火）第３学期始業式 

1月 11日（木）～13日（土）学習発表会【展示の部】 


